

Camps d'été multigym

Du 5 au 9 et du 12 au 16 août 2019

Bois-des-Frères



En partenariat avec la ville de Genève, l'AGG a organisé au mois d'août 2 camps multigym au centre sportif du Bois-des-Frères.

Ce fut une belle réussite puisque nous avons accueilli au total 104 enfants au cours de ces 2 semaines de stages !

Une équipe de 4 moniteurs leur a fait découvrir chaque semaine différentes activités gymniques : la gymnastique rythmique, la gymnastique acrobatique, la gymnastique artistique ainsi que le trampoline.

Toute l'équipe d'encadrement a pris beaucoup de plaisir et espère avoir suscité des vocations.

En attendant l'été prochain, un camp est déjà prévu pour les vacances d'octobre.

Maxime Ferrin

Responsable camps multigym

